

Los días 9 a 11 de abril de este año 1980 tuvo lugar el II Simposio Internacional de Teología, organizado por la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra, esta vez en colaboración con la Facultad de Derecho Canónico y el Instituto de Ciencias de la Educación. El tema de las sesiones ha sido Cuestiones fundamentales sobre matrimonio y familia y se presentaba como un servicio a los trabajos del Sínodo de los Obispos, que tendrá lugar en Roma el próximo otoño. SCRIPTA THEOLOGICA ha obtenido autorización del Comité organizador del Simposio para ofrecer a sus lectores cinco de las ponencias presentadas en aquellas sesiones científicas. Con ellas se articula la sección de Estudios del presente fascículo. El conjunto de las ponencias y comunicaciones aparecerá en la edición de las Actas, que serán publicadas, como número 27 de la Colección «Teológica» de la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra (Cuestiones fundamentales sobre matrimonio y familia, edición publicada bajo la dirección de A. SARMIENTO, E. TEJERO, T. LÓPEZ y J. M. ZUMAQUERO). Agradecemos al Comité organizador del Simposio y a los editores del volumen de Actas las facilidades concedidas para anticipar en nuestra revista las citadas ponencias.